



VISITA DE LOS ALUMNOS DE LAS GUARDERÍAS A INFANTIL

Los días 7 y 8 de junio hemos recibido la visita de los alumnos de las guarderías locales junto con sus educadoras.

Se han organizado 3 talleres: asamblea, inglés y cuentacuentos. Los chicos han ido pasando por ellos con un comportamiento ejemplar.

El objetivo principal de esta visita era conseguir un conocimiento y acercamiento tanto a las instalaciones como al profesorado con el que convivirán a partir del mes de septiembre, y se ha conseguido ampliamente.

Ya, simplemente, os deseamos un feliz verano y una exitosa incorporación de todos al ciclo de infantil en vuestro nuevo colegio.